
会議記録                            （誠之小学校学校運営協議会） 

令和４年度 第２回学校運営協議会会議録 

日 時 令和４年４月４日（月） １６時３０分 ～ １７時３０分 

場 所 誠之小学校 体育館 

出席者 
神田基史  鮫島明良  梅村 坦  根尾英子  保苅吉紀 

藤田紅美  鈴木賢司  宍戸敏和  吉川裕一 

司 会 神田基史 書 記 吉川裕一 

議題 

委員委嘱 

令和３年度第 12回学校運営協議会記録確認 

１ 令和４年度誠之小学校の在り方について 

２ 令和４年度第３回以降の日程調整について 

３ その他 

委員委嘱 

令和３年度第 12回学校運営協議会記録確認 

１ 令和４年度生小学校の在り方について 

・ 「教育で一番大切なことは、人を幸せにすることである。」という考えを根本にし、

教育に当たって参ります。 

・ コロナ禍においても、児童の学習権をしっかり守っていきます。 

・ 教職員がユニバーサルデザインを意識しながら教育活動に取り組めるようにしま

す。 

・ 東京 2020 大会後のレガシーを見据えた取り組みについては、「日本人としての自

覚と誇り」を柱にしていきます。 

・ 児童が自分で考え、自分の力で次に進んでいくことができるよう、その基盤を作

っていきます。 

・ 昨年度はコロナ禍でできませんでしたが、今年度は授業公開の実施を計画してい

ます。開かれた学校を目指して、できることを実施していきます。宿泊行事、遠

足、校外学習など、昨年度より多くのことに取り組めるとよいと考えています。 

・ コロナ対策も引き続き徹底していきます。 

・ 児童数増加に伴う普通教室数の確保に苦労しています。地下を使う学年は、前期

と後期で入れ替えをする予定です。 

・ 土日出勤、日常も夜遅くまで勤務している教員がたくさんおります。環境を整え

ていかなければならないと考えています。 

２ 令和４年度第３回以降の日程調整について 

・ 第３回以降は、５月 24日（火）、６月 10日（金）、７月５日（火）16時 30分から 

・ ７月５日（火）は 15時 30分から第１回学校関係者評価委員会を開催します。 

３ その他 

・ 校外体育のバス代として、繰越金から予算 321 万円を上乗せしました。本来、全

額を区が負担するものだと考えています。学校運営協議会として、意見書を出し

ていただくことを提案します。（保苅委員） 

→意見書を作成し、校長に見てもらいます。（神田委員長） 

・小学生のワクチン接種、区で一括でやる予定はありますか。（鮫島委員） 

→ありません。（宍戸校長） 

 


